



Ergänzung und Hinterlegung gemäß § 7 Abs 5 Kapitalmarktgesetz

Pricing Notice and Filing pursuant to Section 7 paragraph 5 of the Capital Markets Act

3,125% DO & CO - Anleihe 2014-2021

3.125% DO & CO - Bond 2014-2021

Im Zusammenhang mit dem Prospekt vom 20.02.2014 der DO & CO Aktiengesellschaft ("**Emittentin**") für das öffentliche Angebot der 3,125% Anleihe 2014-2021 der Emittentin im Nominale von EUR 150.000.000 wird die folgende Information bekannt gegeben:

*In connection with the prospectus dated 20 February 2014 of DO & CO Aktiengesellschaft ("**Issuer**") for the public offering of the 3.125% Bond 2014-2021 of the Issuer in the principal amount of EUR 150,000,000, the following information is hereby provided:*

Emissionskurs: 100,729%

Issue price: 100.729%

Re-Offer Kurs: 99,229%

Re-offer price: 99.229%

Emissionsvolumen EUR 150.000.000

(Nominale):

Volume (Principal EUR 150,000,000

Amount):

Zinssatz: 3,125% p.a. (zahlbar jährlich)

Interest rate: 3.125% p.a. (payable annually)

Rendite: 3,008% (unter der Annahme, dass die Teilschuldverschreibungen bis zum Ende der Laufzeit gehalten werden und zum Emissionskurs von 100,729% des Nennwertes erworben werden)

Yield: 3.008% (assuming that the Bonds are held until maturity and that they are acquired at the issue price of 100.729% of the principal amount)

DO & CO Aktiengesellschaft
(als Emittentin)
(as issuer)

Attila Dogudan

Klaus Petermann

Wien/Vienna, Februar/February 2014